
Protokoll der Jahreshauptversammlung  

Ehemaligen- und Förderverein Pro-Basketball Paderborn  

Freitag, 9. März 2018  

Rosas Bodega, Kilianstraße 38 

 
Der Vorsitzende Hans Peter Tipp eröffnete am 9. März 2018 um 20.32 Uhr am o.a. Ort die 
ordentliche Jahreshauptversammlung des Förder- und Ehemaligenvereins Pro-Basketball 
Paderborn e.V. und begrüßte als Versammlungsleiter neun stimmberechtigte 
Vereinsmitglieder (Anwesenheitsliste liegt bei). Zur Protokollführerin wurde per Akklamation 
Christoph Bartels bestimmt. 
 
Der Versammlungsleiter stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und 
beschlussfähig ist und stellte die Tagesordnung gemäß Einladung vor:  
 1. Begrüßung, Eröffnung 
 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, Mitglieder, Stimmberechtigten und 
  Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 
 3. Genehmigung des Protokolls von 2017 
 4. Bericht des Vorstands 
 5. Bericht der Kassierers und der Kassenprüfer 
 6. Aussprache und Genehmigung 
 7. Entlastung des Vorstands 
 8. Stand der Planung des Jubiläums „50 Jahre Basketball in Paderborn“ in 2019 
 9. Anträge 
         9a.  Antrag des Vorstandes: Festlegung Höhe/Verteilung Jahresspende für 
   den Paderborner Jugend- und Amateurbasketball 
         9b.  Antrag des Vorstandes: Bezuschussung der Altersklassenbasketballer 
   der Paderborner Vereine bei überregionalen Meisterschaften 
  9c. Antrag des Vorstandes: Zuschuss des 2. Paderborner Ladies Cup, einem 
   gemeinsamen Turnier des SC Grün-Weiß und der Baskets 
 10. Verschiedenes 
 11. Verabschiedung/Ausklang  
 
Per Handzeichen wurde dieser Tagesordnungsvorschlag einstimmig angenommen - ebenso 
das Protokoll des Jahreshauptversammlung von 2017. Es gab keine Einwände. 
 
zu 4) Der Vorsitzende erläuterte gab einen Überblick über die Aktivitäten des Vereins im Jahr 
2017. Im Mittelpunkt der Arbeit standen die Planung, Organisation und Ausrichtung des 9. 
Od-Star-Festivals am 26. August in der neuen Sporthalle des Reismann-Gymnasiums. Zu 
diesem Wiedersehen an symbolträchtiger Stätte konnten wir mehr als 150 ehemalige 
Paderborner Basketballerinnen und Basketballer begrüßen. Den „Lewis“, der Pokal beim 
Turnier der Traditionsmannschaften, durfte dieses Mal der SC Grün-Weiß Paderborn von der 
SV Brackwede übernehmen. Ziel des gelungenen Tages war einerseits das Wiedersehen mit 
vielen alten Weggefährten, andererseits ging es darum, bereits das anstehende Jubiläum 
unserer Sportart „50 Jahre Basketball in Paderborn“ im Jahr 2019  ins Bewusstsein zu rücken. 
Außerdem unterstützte Pro-Basketball die Teilnahme einer Paderborner Ü40-Mannschaft an 
der Landesmeisterschaft, die sich erneut für die NRW-Endrunde qualifizierte, dort aber aus 
personellen Gründen nicht antreten konnte. Zu den weiteren von Pro-Basketball initiierten 
und organisierten Veranstaltungen zählte mittlerweile traditionelle die Silvesterläufe 2017 
(„Raus-Lauf“), die Gestaltung einer Ehemaligenlounge als geselligem Treffpunkt aller 
früheren Paderborner Basketballer bei sämtlichen Zweitligaheimspielen der Paderborn 
Baskets und der freitägliche Aktivtreff in Kooperation mit dem SC Grün-Weiß Paderborn, bei 



dem sich ehemalige Paderborner Basketballer zum gemeinsamen Fußballspielen treffen. Auf 
organisatorischer Ebene wurde seit dem Herbst 2017 Gespräche mit den Paderborn Baskets 
geführt, um das gemeinsame Jubiläum „50 Jahre Basketball in Paderborn“ zu einem Erfolg 
werden zu lassen. 
 
zu 5) Schatzmeister Olaf Hildebrandt gab einen Überblick über die finanzielle Entwicklung 
des Vereins. Er bezeichnete die Kassenlage als sehr gut und äußerst zufriedenstellend. 
Zugleich betonte er, dass trotz einer gewissen Rücklage zur Finanzierung der 50-Jahres-
Aktivitäten in 2019 durchaus Spielraum für eine größere Jahresspende zu Gunsten des 
Paderborner Jugend- und Amateurbasketballs bestehe. Insgesamt konnte der Paderborner 
Jugend- und Amateurbasketball im Jahr 2017 von Pro-Basketball mit 3350 € unterstützt 
werden. Rückfragen wurden zur Zufriedenheit der Mitglieder beantwortet. 
 
zu 6 und 7) Kassenprüfer Christian Raulf stellte eine einwandfreie Beleg- und Kassenführung 
für den geprüften Zeitraums bis zum 31. Dezember 2017 fest. Er stellte den Antrag auf 
Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wurde per Handzeichen mit acht Stimmen (bei einer 
Enthaltung) angenommen. 
 
zu 8) Im Mittelpunkt des von Pro-Basketball angeregten Jubiläumsjahres für alle Paderborner 
BasketballerInnen ein großes Ehemaligentreffen - wahrscheinlich am 14. September 2019. 
Darüber hinaus sollen über das Jahr hinweg auf verschiedenen Altersklassen Aktivitäten der 
Paderborn Baskets stattfinden. Angedacht ist ein Empfang im Rathaus am 14. September 
2019 und ein offizieller Festakt Anfang Januar in den Räumlichkeiten der Universität. 
 
zu 9) Alle drei Anträge wurden einstimmig und ohne Gegenstimme angenommen. 
 
zu 9a) Die Jahresspende für aktiv im Spielbetrieb tätigen Paderborner Vereine im Amateur- 
und Jugendbasketball wurde auf 2750 € festgelegt - ebenfalls einstimmig. 
 
zu 9b) Pro-Basketball übernimmt sämtliche organisatorischen Kosten für überregional aktive 
Altersklassenmannschaften aus der Stadt Paderborn - Passkosten, Meldegebühren. 
Fahrtkosten zu den Meisterschaften werden gegen Vorlage einer Tankquittung in Höhe der 
tatsächlichen Kosten erstattet. Für die mehrtätige Teilnahme an einer DM-Endrunde wird pro 
Teilnehmer ein Zuschuss in Höhe von 50 € gewährt. Das macht laut Vorstand eine 
Gesamtfördersumme in Höhe von ca. 1500 € - das wird einstimmig angenommen. 
 
zu 9c) Der 2. Paderborner Ladies Cup wird mit einem einmaligen Zuschuss in Höhe von 200 
€ gefördert - einstimmig angenommen. 
 
zu 10) Der Vorsitzende Hans Peter Tipp würdigt die Teilnahme des Pro-Basketball-
Mitgliedes Christoph Bartels als Mitglied einer deutschen Nationalmannschaften bei den 
Altersklassen-Europameisterschaften in der Toskana. 
 
zu 11) Der Vorsitzende Hans Peter Tipp schließt um 21.05 Uhr die Versammlung. 
 
 


